

Caroline Rasser

meine kulturwoche

Bühnenfrau. Caroline Rasser ist Schauspielerin und Kabarettistin und führt mit ihrem Bruder Claude Rasser das Theater Fauteuil. Im November sind dort «Das tapfere Schneiderlein», «Hailige Bimbam», «Loriots Hitparade» und «Die Impronauten» zu sehen. Foto Elena Monti

Der kulturelle Höhepunkt meiner Woche:

Vielleicht «Sennentuntschi». So viel wurde geredet und geschrieben... Jetzt ist höchste Zeit für Bilder. Und eine eigene Meinung.

Da muss ich nicht dabei sein:

Bei jedem Vorweihnachtsevent. Für meinen Geschmack gibt es fast etwas zu viel davon.

Das wollte ich mir schon lange mal anschauen:

Nach der schönen «Aida» auf dem Rhein bin ich sehr gespannt auf die «Aida» auf der grossen Bühne.



Dieser Song begleitet mich diese Woche:

«Auflösen» von den Toten Hosen. Alle Texte auf der CD sind Poesie, die Musik ist mir allerdings, ausser bei «Auflösen», zu hart.

Dieses Buch liegt auf meinem Nachttisch:

«Lektionen des Lebens» von Helen Grimaud. Ein Geschenk, ich freu mich auf die Lektüre.

Mein kulinarischer Geheimtipp:

Die Pasta im «Aroma» oder als Wintergericht der Linsen-Lauch-Kartoffelteller im «Rhyschänzli». Zwei Restaurants mit besonderem Charme.